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県政をもっと身近に感じてほしい…
                   だから私は、伝え続けます。

令和６年度当初予算は、「 安心で希望と活力に満ちた山口県 」 の実現に向け 、 県外流出の著しい若者や
女性の意識 ・ ニーズを捉えた新たな施策を構築し、社会環境の変化や新たな課題に対応した効果的な施策
展開を図る 『 人口減少の克服と本県のさらなる発展に確かな道筋をつける予算 』と位置付け。

令和6年度は少子化対策充実 !
県政の方針を説明します！

春風にのってほのかに花の香りが漂う頃となりましたが、みなさまお変わりございませんか。
突発的な災害や事故に見舞われた年明けから早３か月が経過いたしましたが、未だ厳しい生活を強いられて
おられる地域の方々のことを思うと、何事もない当たり前の毎日に感謝する日々でございます。
２月議会も無事終了し、新年度予算等の情報をいち早くみなさまにお届けするため、今回もスタッフ一丸と
なって取り組んでまいりました。県政を身近に感じてもらえるよう、これからもしっかりと活動してまいります。
引き続きよろしくお願いいたします。
思いがけぬ春寒にお風邪など召されませんようにご自愛くださいませ。
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市民の皆様へピックアッププロジェクト
※一部を抜粋しております。詳しくは山口県のHPをご覧くださいませ。



いそべとしえ

日々の活動を
ホームページにて更新中！
是非ご覧くださいませ。

いそべとしえ事務所 〒743-0009
山口県光市室積松原 17-12

( 受付 : 平日 9時～17 時 )

市民の皆様の声を県政に届けることも私の仕事の一つですが、社会貢献する取り組みも必要だと感じ、
今年から「いそべとしえプロジェクト」と題して活動を開始しました。様々な世代の方たちを笑顔にしていく
プロジェクトとなるよう、小さなことからスタートしています。どうぞご期待ください。

編
集
後
記

この度の 2 月定例会において、4 回目の一般質問に
登壇させていただきました。
質問内容と回答を要約してお知らせいたします

一   般   質   問

トイレの洋式化については、令和２年度に、高校を含む全ての県立学校を対象とした意向調査を実施し、
その際、要望があった全ての箇所について、集中的に改修したところであり、令和５年９月１日時点で、
県立高校の生徒が利用するトイレの洋式化率は４６．５％となっています。
今後も、トイレの老朽化対策をはじめ校舎の改築等の機会を活用しながら、さらなる洋式トイレの整備を
進めるとともに、生徒の状況の変化などで、洋式トイレの追加が必要となった場合にも、学校の要望等を
踏まえながら、必要な整備を行うこととしています。県教委といたしましては、今後とも、衛生的で
使いやすいトイレ環境の整備を進めるなど、学校施設の充実に取り組んでまいります。

県立高校のトイレの洋式化が進んでいないという状況をよく耳にする

県としては、市町や漁業関係団体等の「海業」の推進に対する機運醸成を図るとともに、漁村地域の賑わい
を創出する取組を支援することとしています。具体的には、まず、市町や漁業関係団体等に対し、「海業」
への理解を深めるための説明会を開催するとともに、漁港施設の新たな利活用に係る情報提供や助言等を
行うことにより、地域の取組意欲の向上につなげることとしています。
また、漁村の賑わいの創出に向けては、地元市町や漁業関係団体等の要望や意見を踏まえ、引き続き、
水産物の加工・販売施設の整備や、漁港を活用した養殖業等への新規参入等の取組を支援し、水産物の
消費拡大や漁村地域の交流促進を図ってまいります。
こうした取組に併せ、漁村の活力の源であり、「海業」の牽引役ともなる新規漁業就業者の一層の確保を
図るため、引き続き、技術研修や定着支援など幅広い担い手支援策に積極的に取り組んでまいります。
県としては、今後とも、国や市町、漁業関係団体等と緊密に連携しながら、「海業」の振興による地域の
水産業の発展や漁村地域の活性化に取り組んでまいります。

高校再編に伴う学校施設の充実について

海業の振興について

海業の振興について、今後どのようなことができるのか ?
水産県山口が目指す方向性はどこ？
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